

LG Q6 Mulai Pemasaran Global

Seoul, 31 Juli 2017 – LG Mobile (LG) mengumumkan dimulainya pemasaran global smartphone yang sekaligus menjadi lini seri terbarunya, **LG Q6**. Menandai hal ini, **LG Q6** bakal memulai debut pemasarannya di Korea Selatan mulai minggu ini. Setelahnya dikatakan ketersediaan **LG Q6** dikatakan bakal meluas menyentuh berbagai negara di belahan **Asia, Eropa, Timur Tengah** dan **Amerika** pada minggu-minggu berikutnya.

“LG Q6 membawa berbagai fitur kunci yang ada dalam smartphone flagship kami, na-mun tersedia dalam tingkat harga lebih terjangkau,” ujar **Juno Cho, Presiden LG Elec-tronics Mobile Communications Company**. Paduan ketersediaan fitur smartphone flag-ship dan keterjangkauan harga inilah yang menurutnya bakal menjadi daya tarik utama bagi kalangan muda yang menjadi bidik utama pemasarannya.

Debut pemasaran **LG Q6** ini sekaligus menjadi perkenalan lini seri smartphone **Q** dari perusahaan berbasis di Korea Selatan ini. LG menyatakan, kelahiran **seri Q** akan mem-perkuat barisan smartphone kelas menengahnya dengan fokus pengembangan pada dua hal. Disamping bakal berbekal berbagai fitur yang sebelumnya hanya terdapat di smartphone seri premiumnya, LG menyatakan seri Q akan memiliki sisi menarik pada tingkat harga yang ditawarkan.

Fitur menonjol yang dibawa **LG Q6** adalah **layar Full HD** berbentuk **5.5inchi** yang mengambil desain layar **FullVision** seperti halnya **LG G6**. Dengan mengadopsi hal ini, layar **LG Q6** bakal pula memiliki aspek rasio **18:9** dengan tepian (bezel) tipis yang menampilkan ruang visual maksimum. “Desain layar demikian dirancang untuk me-maksimalkan penggunaannya bagi menikmati video, bermain game dan kemudahan fungsi multi tasking,” ujar Juno Cho lagi.

Kemudahan melakukan lebih dari satu kegiatan (multitasking) sendiri didapat karena layar LG Q6 dapat terbagi dalam dua tampilan jendela persegi yang sama besar dan dapat dilihat secara vertikal maupun horizontal. Disamping itu, LG juga menyediakan mode pengambilan gambar **Square Camera Mode**. Penggunaannya memungkinkan penggabungan dua hasil foto menjadi satu bingkai foto unik dan penciptaan kolase grid persegi yang kini populer di berbagai media sosial.

LG Q6 pun dirancang dengan ketahanan pakai yang lebih baik. Hal ini tampak dari penggunaan material logam aluminium **seri 7000** yang biasa digunakan pada industri kedirgantaraan dan kelautan karena karakternya yang lebih kuat namun ringan. Disamping itu, LG pun mendesain sudut-sudut smartphone ini dengan bentuk lekukan membulat untuk mengurangi efek benturan saat terjatuh.

Keseriusan LG dalam hal daya tahan **LG Q6** bahkan ditunjukkan dengan sertifikat **MIL-STD 810G** yang merupakan standar militer Amerika bagi ketahanan berbagai perangkat yang sesuai dengan kebutuhan militer. Untuk berhak menggunakan sertifikat ini, LG Q6 diantaranya harus **lolos dalam pengujian pada temperatur ekstrim, hujan, kelembaban, pasir dan debu**.

Tak berhenti sampai disitu, LG bahkan menaruh perhatian besar pada sisi baterai LG Q6 dengan memastikannya lolos berbagai uji baterai yang dikatakan bahkan lebih ketat dibanding pengujian standar yang berlaku internasional. Selain itu, untuk menjaga tingkat suhu panas smartphone ini, LG menempelkan thermal pad cooling system dan tata letak yang berjauhan antar komponen inti di dalamnya.

Terkait dengan pengumuman debut pemasaran ini, LG menyatakan bakal segera mengumumkan tanggal pasti ketersediaan di masing-masing negara. Demikian pula halnya dengan tingkat harga, bakal diumumkan langsung oleh perwakilan LG di berbagai negara saat peluncuran di negara terkait.

###

About LG Electronics Mobile Communications Company

LG Electronics Mobile Communications Company is a global leader and trend setter in the mobile and wearable industry with breakthrough technologies and innovative designs. By continually developing highly competitive core technologies in the areas of display, battery, camera optics and LTE technology, LG creates handsets and wearables that fit the lifestyles of a wide range of people all over the world. LG is seeking to provide a playful mobile experience that extends beyond the scope of traditional smartphones. For more information, please visit www.LG.com.

Media Contacts:

LG Electronics Indonesia
Dhita Ayuningtyas
+62 817 0708 599
dhita.ayuningtyas@lge.com
www.LGnewsroom.com